

do Popular de Ciudad Real. Por ello, **Francisco Llerena** se mostró beligerante en la delimitación de las funciones que requería **Garrido**, al interpretar, que la renovación que ya se ha comenzado a llevar a cabo en muchas Juntas Locales, continuase en las que aun restan por cambiar.

Sin embargo, los desencuentros entre la nueva cúpula dirigente y los máximos exponentes de la vieja guardia no se limitaron a lo sucedido en Valdepeñas. Unos días más tarde, en el despacho de **Jesús Garrido** en la sede provincial se producía una agria conversación entre **Francisco Llerena**, **Angela María Muñoz** y el secretario provincial. Este último se mostró abiertamente en desacuerdo con la exclusión del presidente provincial, **Francisco Gil Ortega**, del acto que el pasado viernes 12 de mayo organizó la Fundación Humanismo y Democracia, que preside el diputado por la provincia de Ciudad Real, **Javier Rupérez** y en el que también colaboró la Asociación Mujeres para la Democracia, que preside la propia **Angela María Muñoz**. Según ha podido saber esta revista **Garrido** expresó su malestar ante la escasa colaboración que esta asociación mantiene con la dirección provincial del Partido Popular.

#### ●●● BUENAS RELACIONES

Las magníficas relaciones que vienen manteniendo el matrimonio **Llerena Muñoz** con el diputado nacional **Javier Rupérez** están provocando algunas interpretaciones, en el sentido de que en torno a la figura del presidente de la Fundación Humanismo y Democracia se podría estar fraguando una línea opositora a la actual dirección provincial, algo a lo que restan importancia los propios responsables del Partido Popular de Ciudad Real.

Lo que si está claro es que la actuación independiente que está manteniendo **Angela María Muñoz** en su presidencia de la Asociación Mujeres para



*El equipo dirigente del PP provincial apuesta unánimemente por la renovación*



*Javier Rupérez intervino en la Mesa Redonda sobre Mujer y Europa en calidad de presidente de la Fundación Humanismo y Democracia*

la Democracia está provocando serios roces en el partido. El último ya reseñado se vio precedido por la intención de esta asociación de traer a la provincia a la destacada responsable del Partido Popular, **Celia Villalobos**, número dos de la candidatura del PP a las elecciones europeas, quien finalmente vendrá a Ciudad Real, pero a participar en un acto público de cara a las elecciones al parla-

mento europeo.

Otro de los aspectos que han contribuido a deteriorar las relaciones entre algunos destacados militantes de la anterior época y el nuevo secretario provincial, ha sido la inclusión de **Jesús Garrido** en la candidatura del Partido Popular a las elecciones europeas, en las que el político ciudadrealeño ocupa el número cuarenta y cuatro. Su designación se produjo tras

la caída de la lista de la parlamentaria regional por esta provincia, **Pilar Ayuso**, de quien se especulaba antes de la presentación de la lista definitiva, que ocuparía un puesto de los de salir en la candidatura al parlamento europeo.

#### ●●● PILAR AYUSO

Según han manifestado fuentes del Partido Popular de esta provincia, la conflictiva situación del sector vitivinícola, que afecta extraordinariamente a miles de agricultores españoles, y especialmente a los de esta comunidad autónoma han aconsejado a los líderes nacionales del PP mantener en sus cargos actuales, parlamentaria regional y asesora en materia de agricultura en la sede nacional del partido a **Pilar Ayuso**. De esta forma y una vez que **Jesús Garrido** ya había manifestado con anterioridad a **Juan Carlos Vera**, secretario nacional de Política Territorial del PP, su deseo de ocupar un puesto en la lista, aunque fuera el último, se decidió que fuera el secretario provincial de Ciu-